

LA GALETTE 2016



Nous sommes le 9 janvier, il est bientôt 16h et tout est prêt.



En attendant, Michel consulte « L'avis de l'ARVA » avant de le distribuer ainsi que le calendrier.



Corinne présente les vœux à l'assemblée et remercie tous ceux qui ont participé à la réussite de 2015.



Il est 16h15, Jean-Pierre reçoit les adhésions et surtout les renouvellements d'adhésion des anciens.



Corinne remercie également Patrick pour ses 9 années passées à la vice-présidence de l'ARVA.

Ensuite, c'est le moment de dévorer la... plutôt les galettes pour devenir la reine ou le roi de la soirée.

Merci de votre présence.